



CHOCAN CON LA POLICIA.— Meriden, Connecticut, julio 12. Policías tratan de dominar a un miembro del Ku Klux Klan, que participó en una manifestación, que terminó en un completo desorden. Se reportaron varios heridos. (UNIFAX II de UPI).

Comandos Realizan Labor de Sabotaje en Cuba

MIAMI, julio 12. (AP).— A pesar de la captura de un grupo que se proponía asesinar al Presidente cubano Fidel Castro, un segundo escuadrón de comandos se ha infiltrado a Cuba y trata de "socavar y destruir la industria, el transporte y las comunicaciones cubanas", dijo el dirigente de una organización de cubanos exiliados.

Humberto Alvarado, Jefe Militar de la Zona de Nueva York y Nueva Jersey de la Organización "ALFA 66" dijo que ese grupo recientemente "tuvo éxito en infiltrarse a Cuba, desde un punto situado fuera de los Estados Unidos". Afirmó que el

grupo aún no ha sido detectado.

"Nos hemos embarcado en un plan para socavar y destruir la industria, el transporte y las comunicaciones cubanas con la esperanza de provocar eventualmente la caída de Castro", dijo Alvarado ayer.

El Gobierno cubano informó ayer que cinco hombres entrenados en Estados Unidos, habían sido capturados el 5 de este mes, al desembarcar al este de La Habana.

Una información de Radiofotografía de París —Favor pase a la página 55.

32 Guerrilleros Mata Ejército en Guatemala

GUATEMALA, julio 12.— (ACAN-EFE).— A treinta y dos ascendido hoy, domingo, el número de guerrilleros izquierdistas muertos en combate, al desmantelar las fuerzas de seguridad dos centros antiguubernamentales, que funcionaban en la capital de Guatemala.

Según informó el Ministerio Guatemalteco de la Defensa Nacional, otros dieciséis guerrilleros fueron muertos al desmantelar las fuerzas gubernamentales un segundo centro rebelde en una residencia de la Colonia "El Carmen".

Fuerzas combinadas del ejército y la Policía Nacional destruyeron los dos reductos guerrilleros, el jueves y el viernes, con el apoyo de tanquetas y carros de asalto, en dos intensos tiroteos que causaron alarma en esta capital.

Tras permanecer en la morgue, los treinta y dos —Favor pase a la página 43.

Israel Sigue Atacando a Palestinos en Líbano

BEIRUT, Líbano, julio 12.— (AP).— Caza bombarderos israelíes atacaron hoy bastiones de guerrilleros palestinos al sur de Beirut y una radio privada libanesa dijo que hubo 35 bajas.

bombas y cohetes contra bases guerrilleras en un tramo costero de cinco kilómetros, entre los pueblos pesqueros de Naameh y Damour, a unos 20 kilómetros al sur de la capital libanesa.

La emisora "Voz del Líbano", del Partido Falangista de Derecha, dijo que Siria despachó sus propios aviones sobre el Líbano, mientras los aparatos judíos atacaban, pero agregó que se ignoraba por ahora si hubo contactos entre sirios e israelíes.

La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), confirmó los ataques aéreos contra Naameh y Damour, y dijo que hubo varias incursiones con bombas y cohe-

—Favor pase a la página 45.

Ola de Violencia en Belfast

BELFAST, julio 12. (AP).— Las tropas británicas y la policía fueron hostigadas esta madrugada por francotiradores en varias zonas de Belfast y las fuerzas de seguridad descubrieron una gran fábrica de bombas del Ejército Republicano Irlandés (ERI), cerca del centro de la ciudad, informaron las autoridades.

Fue la cuarta noche consecutiva de violencia en los sectores católicos de Irlanda del Norte desde la —Favor pase a la página 55.

Novena Noche de Ola de Violencia en Inglaterra

LONDRES, julio 12. (UPI).— La Primera Ministra, Margaret Thatcher, pasó dos horas en Brixton en el peor momento de los disturbios de ayer, mientras Gran Bretaña continuaba agitada por la novena consecutiva noche de violencia.

Leeds y Bradford, donde jóvenes negros, en su mayoría, tiraron bombas de gasolina y ladrillos contra la policía, y saquearon y destruyeron negocios.

total de personas detenidas en los disturbios en Londres.

"Fue un rufianismo salvaje", agregó. Tres policías resultaron heridos y siete jóvenes arrestados en Leeds, a 354 kilómetros al norte de Londres, donde 60 personas fueron arrestadas en la cercana Bradford.

Unos 154 policías londinenses resultaron heridos, incluidos nueve en los últimos disturbios en Brixton, Clapham Junction, Stoke Newington y Battersea.

En Londres, la policía, protegiéndose con nuevos cascos antimotines, realizó 187 arrestos, que llevaron a 728 el número de la Primera Ministra.

Los dueños de negocios en la mayoría de los barrios de Londres, inclusive en las áreas centrales de Chelsea y Kensington, entablaron sus ventanas para impedir daños y saqueos, pero siguieron normalmente con sus ventas, mostrando carteles con —Favor pase a la página 43.

Terrorismo Bien Pagado Opera en Costa Rica

SAN JOSE, julio 12. (ACAN-EFE).— Un portavoz del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), reveló que un grupo terrorista costarricense recién desarticulado contó con un millón de colones (sesenta mil dólares), para iniciar sus operaciones en este país.

centroamericanos y sudamericanos, y también mediante asaltos a distintos negocios de la capital, según el "OIJ".

El dinero fue aportado en parte por los miembros del grupo, algunos de ellos

Los datos sobre financiación fueron encontrados por la policía en las "Casas de Seguridad", que utilizaba la organización para sus reuniones y de las cuales se han descubierto siete en los alrededores de esta capital.

Firme Control de la Economía en Francia

PARIS, julio 12. (AP).— El nuevo Gobierno socialista del Presidente Francois Mitterrand se propone controlar con más firmeza la economía con la expansión del Servicio Civil y la nacionalización de nuevas industrias, pero paradójicamente, también proyecta ceder gran parte del vasto control que ejerce sobre las cuestiones regionales y locales.

Las autoridades afirman que los extremistas iniciaron su trabajo hace unos seis años, bajo la dirección de extranjeros que reclutaban estudiantes de segunda enseñanza y universitarios.

Desde hace 200 años rige el riguroso sistema centralizado del Gobierno Federal, que creó Napoleón, que controla prácticamente todos los asuntos nacionales.

En dos ocasiones (1975 y 1976) habían intentado dar sus primeros golpes, pero fracasaron por falta de organización, según pruebas documentales halladas por el OIJ.

La piedra fundamental del declarado programa de Mitterrand de crear

Hasta ayer la policía había detenido a veintitrés miembros del grupo guerrillero, entre ellos tres caecillias, cuyos nombres se mantienen en reserva por razones de seguridad.

De acuerdo con la información dada a la prensa, los investigadores le siguen la pista a otros siete extremistas, que forman parte de la dirección nacional.

De acuerdo con la información dada a la prensa, los investigadores le siguen la pista a otros siete extremistas, que forman parte de la dirección nacional.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY. PARTICIPA EN FIESTA.— Bonn, Alemania Occidental, julio 12. El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, durante la fiesta de los soldados de plomo.